

Soirée de rencontres et d'échanges dans le cadre de la **Journée internationale des Femmes 2018**



Femmes pionnières dans le bénévolat

Jeudi 8 mars 2018

19h30

Hôtel de Ville

Esch-sur-Alzette



ma ville, ma vie

Femmes pionnières dans le bénévolat

La Ville d'Esch-sur-Alzette organise le jeudi 8 mars 2018, à l'occasion de la Journée internationale des Femmes, une soirée « Femmes pionnières dans le bénévolat ».

Lors de cette soirée, vous avez l'occasion de dialoguer et de vous échanger avec des femmes pionnières dans le bénévolat, de façon informelle et dans des petits groupes, en luxembourgeois ou en français.

Les femmes pionnières dans le bénévolat vous parleront de leurs motivations à s'engager, de leurs démarches et de la manière dont le projet s'est construit, de la conciliation de leur vie privée et professionnelle avec leur engagement, des difficultés rencontrées et des échecs éventuels, mais aussi de la réussite de leur engagement et des bénéfices éventuels qu'elles en ont retirés.

Déroulement de la soirée

- Début : 19h30
- Mots de bienvenue et présentation des femmes invitées
- Rencontres avec des femmes pionnières dans le bénévolat (*en français ou en luxembourgeois*)
- Verre de l'amitié offert par la Ville d'Esch-sur-Alzette - Fin : 22h00

Entrée libre - Places limitées

Pour des raisons d'organisation, nous vous demandons de bien vouloir nous confirmer votre présence jusqu'au 5 mars 2018.

- par email (egalitedeschances@villeesch.lu)
- par téléphone (+352 2754 5910 / +352 2754 5920)

Les échanges avec les femmes pionnières dans le bénévolat se font en français ou en luxembourgeois. Nous vous demandons de bien vouloir nous indiquer si les deux langues vous conviennent ou si vous préférez discuter dans une des deux langues proposées.